

Ressort: Entertainment

Pop-Sängerin Lorde kennt die Schattenseiten des Ruhms

Wellington, 01.12.2013, 03:00 Uhr

GDN - Die neuseeländische Pop-Sängerin Lorde hat sich über die Schattenseiten des weltweiten Ruhms geäußert, der in den letzten Wochen über sie hereingebrochen ist. "Es ist alles so wahnsinnig schnell passiert. Immer öfter kommen Leute auf mich zu, wollen etwas von mir. Ich muss lernen, wie ich mich damit zurechtfinde. Wie ich auch das sage, was ich sagen will", sagte die 17-Jährige der "Welt am Sonntag", "ich bin eigentlich sehr geradeheraus. Das ist nicht immer gut."

Lorde, die mit bürgerlichem Namen Ella Yelich O'Connor heißt, steht mit ihrem Song "Royals" seit mehreren Wochen in vielen Ländern auf Platz eins der Charts. Zuletzt hatte Lorde laut darüber nachgedacht, ob andere jüngere Stars wie Justin Bieber, Taylor Swift oder Selena Gomez die richtigen Vorbilder für Teenager seien und wurde daraufhin auf Twitter beschimpft.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-26096/pop-saengerin-lorde-kennt-die-schattenseiten-des-ruhms.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com